

6.9.2022 - op-online.de

## Reformgruppen: Es geht nicht um Wunschkatalog

Reformgruppen und Betroffene sexueller Gewalt in der katholischen Kirche haben am Dienstag vor der vierten Synodalversammlung des Reformprozesses der katholischen Kirche in Deutschland Mut und Haltung gefordert. Es gehe nicht um einen „Wunschkatalog von Reformen, sondern um die Behebung von Missständen, die im krassen Widerspruch zu christlichen Botschaften stehen“, sagte Christian Weisner von der Initiative „Wir sind Kirche“.

...

<https://www.op-online.de/hessen/reformgruppen-es-geht-nicht-um-wunschkatalog-zr-91770903.html>

Zuletzt geändert am 07.09.2022